
先生は言った、職人がいい仕事をしようと思うと、
まず道具を磨くものだ。

今年も 10月 8日と 9日 ( 祝日は勝手ながらお休みをいただき )、淡路島一泊二日の社員
旅行に行ってきました。酒造見学から始まり淡路島イングランドの丘、夜は大宴会、翌日
は牧場でフレッシュバター作りなど、事務スタッフ・現場スタッフともにいい交流の場に
なりました！

淡路島イングランドの丘
では、美味しい生乳ソフ
トを食べながらチームに
分かれて宝探しをしまし
た！ちょうど、コスモス
も見頃で記念撮影♪
バッタも大量発生で
ちょっと怖かったです！

2日目はオーシャンビュ
ーのなか BBQランチで
した！ジェットボード体
験はかなりハイレベルで
一同大興奮の大迫力でし
た！帰りのバスの中はお
疲れモード。楽しい社員
旅行となりました。

2017 年 10 月、 産業廃棄物排出事業者様向け「現地確認・講習会」を行いました。
お客様の排出される廃棄物が適正に処理されているかを実際に処分場で確認していただきました。
改正法第 12条第 7項では、「当該産業廃棄物の処理の状況に関する確認を行う」を努力義務とし
て制定されています。　　　　　　　　　　　　　　　　※自治体によっては一部義務付けされている地域があります。

スタッフ紹介Jトピック

産廃 1年生の「笑う産廃せぇるすまん」森田です

産業廃棄物処分「現地確認・講習会」を行いました

ここが変わったで

環境整備が本格的に
始動して約 1年半。
物を整え、整理する
だけではなく、「気
付き」の力を養って
いくのも目的の一つ
です。

長年使っていた机。
毎日拭いていても、
汚れは蓄積します。
激落ち君で数分磨く
だけで真っ白に。
気持ちもすっきりし、
いい気持ちで仕事に
励めます。

はじめまして、「笑う産廃せぇるすまん」こと森田です。これを書いているのが 2018 年 1月 22 日、私がジェイ・ポート
に入社したのが 2017 年 1月 23 日ですので、早いものでもう 1年経ちました。覚えることが多く必死で過ごしている内
にあっと言う間に過ぎていった 1年でした。。。
光陰矢の如し、とはよく言ったものです。という訳で昨年はあまり余裕のない 1年でしたが、今年は少し余裕も出来て
きたので英語・中国語を勉強したいと思っています。皆さま今後とも何卒宜しくお願い致します。

はじめまして、「笑う産廃せぇるすまん」こと森田です。これを書いているのが 2018 年 1月 22 日、私がジェイ・ポート
に入社したのが 2017 年 1月 23 日ですので、早いものでもう 1年経ちました。覚えることが多く必死で過ごしている内
にあっと言う間に過ぎていった 1年でした。。。
光陰矢の如し、とはよく言ったものです。という訳で昨年はあまり余裕のない 1年でしたが、今年は少し余裕も出来て
きたので英語・中国語を勉強したいと思っています。皆さま今後とも何卒宜しくお願い致します。

名前：山﨑　広宣
趣味：ゴルフ
夢：ハワイに旅行
部署：
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すぐれた職人ほど、自分の仕事道具を大切にし、きれい
に使うと言います。いくら腕が良くても、道具が錆びつ
いていてはいい仕事は出来ません。一流の職人は、常に
道具をベストの状態にして準備を怠らず、自分の技術を
100％発揮するものです。

平成 30 年 2 月 1 日

代表取締役　樋下　茂

3

破砕処分場、選別破砕
および RPF 製造工場で
それぞれの廃棄物がど
のような経緯をたどっ
て環境に優しい方法で
処分されているかを、
実際に確認していただ
きました。

淡路島 SA：恋人の聖地 イングランドの丘

ジェットボード

※現地確認講習会は、毎年秋頃に行っておりますので弊社事務所までお問い合わせください。

ヤマサキ　 ヒロノブ

パッカー車で産業廃棄物の
定期収集を回っています!!

社員旅行～淡路島編～

Befor

After

http://www.j-port.co.jp/   https://www.facebook.com/jport.osaka/
/ TEL：0120-445-138

　初春の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は当グループをご愛顧頂き誠にありがとうご

ざいます。　さて、今年は、「戊戌」（つちのえ・いぬ）の年です。十干の五番目にあたる「戊」と、十二支の

十一番目にあたる「戌」はよく似た字面ですが、実は両字ともに「茂」の同義語なのです。

では、「茂」の字義はというと、樹木の繁茂を表しています。しかし、そのまま放っておけば、次第に日当たり

が悪くなりますから、枝の一部を伐り取り、樹形を整える剪定（せんてい）が必要であることも暗示しています。

「茂」に通じる二文字が組み合わさった今年こそは、成長や繁栄に油断することなく、無駄を省き、簡略化する事

にも留意したいものです。　

　弊社は、仕事をやり易くする環境を整えて備える、環境整備を始めて 2 年になります。この 2 年、「物」の整理

を行いました。必要でない物を徹底的に処分し、「物」を減らしました。次は、決められた場所に決められた「物」

を置く整頓を進めております。工場、事務所ともに仕事のし易い環境になってまいりました。今年は、「仕事」の

整理整頓を行います。樹木を剪定するように無駄な部分（時間）を伐り取り、無駄を省いて、得た部分（時間）

をもっとお客様に喜んでいただくことに費やし、社員一同、お客様に支持していただける会社にする所存にござ

います。

　また、お客様の声を聞かせていただきたく、弊社社員より様々な問いかけをさせていただいております。

ご多忙の中、大変お手数かと存じますが、たくさんのお声をいただければ幸いにございます。

　平成 30 年もジェイグループにご支援を賜りますよう、何卒お願い申し上げます。

　皆様方には、平成 30 年が素晴らしい、健康な 1 年になります様お祈り申し上げます。

第一業務グループ



お 客 ト ピ ッ ク 様 

今 月 の 特 集 会 社 の 取 組 み

もりや産業株式会社

お客様トピック掲載の会社さん大募集！詳しくはご連絡ください！
FAX：06-6963-5338　/　E-mail：info@j-port.co.jp

3000部
発　行

過去のごみとこれからのごみ処理

産業廃棄物の「へぇ～！」

かさ張る廃棄物の圧縮減容機パワープレスシリーズのご紹介。当機器は包装材
ゴミやフィルム系ゴミ、雑ゴミなどかさ張るゴミを圧縮し排出回数の削減とゴ
ミ置き場の省スペース化に絶大な効果を発揮する装置です。しかも排出回数の
削減で Co2 削減と排出事業者様の環境貢献活動にも寄与します。

今回は「女性の木鶏会」
をコンセプトに置き、
女性スタッフが中心とな
って計画から当日の司会
進行まで行いました。
普段、あまり外に出る
機会がないのでとても
勉強になりました。

弊社オリジナル機器パワープレスシリーズ以外にも様々な廃棄物
対策に貢献する環境機器のご提案をさせていただいております。
お気軽にお問い合わせ下さいませ。

弊社オリジナル機器パワープレスシリーズ以外にも様々な廃棄物
対策に貢献する環境機器のご提案をさせていただいております。
お気軽にお問い合わせ下さいませ。

検索

産業廃棄物の最終処分量

不法投棄件数及び投棄量の推移 ( 新規判明事実 )

産業廃棄物の再生利用率

環境セミナー開催決定︕ 此花工場は土曜日も営業します︕

■不法投棄の現状

(マーケティング部　黒木・竹澤 )
大阪府大阪市城東区放出西 3丁目 10－７
TEL：０６－６９６９－９８３７

環境・包装・物流関連
製品の商社

もりや産業　パワープレス

パワープレスシリーズ

時代とともに変化する廃棄物情勢。
知らず知らずのうちに「法律違反
・・・」なんてことも珍しくなく、
「知らなかった」じゃ済まされない
現状があります。そんなリスクをど
うやって回避するかを、この道の
プロが丁寧にお伝えいたします。
応募ご希望の方はご連絡ください
　0120-445-138

平成 29年 12 月より、此花持込センターは土曜日も営業いた
します !! 産業廃棄物 1口￥500 ～お受けしており、さらに
大型車両でのお持ち込みも大歓迎です。特にご予約等なしで
お越しいただけます！

■平成 30年 3月 2日 (金 )14：00～16：30
■大阪産業創造館 5階研修室C
■テーマ～知って得する廃棄物セミナー～
■参加費用：3,000 円 無料■「不法投棄 STOP」の張り紙

■ゴミ庫の設置
■門の施錠管理徹底
■不法投棄の知識を得る
■防犯カメラ設置
■放置しにくい環境作り

「環境制約」：国内の最
終エネルギー消費量は
2013 年度の 3憶 6100
万 kl から 2030 年には
3憶 2600 万 kl に削減、
さらに総発電電力量に
占める再生可能エネル
ギーの割合は 2013 年
度の 10.7％から 2030
年度には 22～ 24％程
度に上昇させることと
している。
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■産業廃棄物の現状

マニフェスト未発行で6ヵ月以下の懲役
または50万円以下の罰金‼

法人なら絶対知っておきたい、蛍光管の
リサイクル処分方法～法改正後～

排出事業者は産業廃棄物を最後まで
見届ける義務があります

マニフェスト制度が始まり 10年経ちますが、「知らなかっ
た！」なんて方も少なくありません。最近では便利で安価
な電子マニフェストも普及しています。電子マニフェスト
についてお知りになりたい方は弊社までお電話ください

29年 10 月の法改正により、蛍光灯の処分方法が変わりま
した。「割らない」を前提に水銀使用製品の取り扱い許可を
もっている処分場との契約のもと、廃棄する必要があります。

産業廃棄物の責任は最後まで排出者にあります。処分場が
不適正処理を行っていても「知らなかった」では済まされ
ません。実際に適正処理が行われているか「現地確認」が
努力義務として制定されています。

不法投棄は減ってきているものの、弊社
にも「不法投棄されてるんですがどうし
たらいいでしょうか？」と相談が寄せら
れます。例え不法投棄であっても、その
会社さんで処理しないといけないのが

現状なのです・・・・・

実際に役立つ不法投棄防止策

大阪府社内木鶏経営者会合同木鶏会のホストを務めさせていただきました︕

懇親会も大盛り上がり。
美味しい食事と楽しいお
酒。最後はジェイ・ポー
ト恒例のお誕生日のお祝
いです！バースデーケーキ
で美味しく楽しく祝福さ
せていただきました！

11月 30 日大阪木鶏会が行われ、ジェイ・ポートがホスト
として会を進行させていただきました。大阪木鶏会とは、
大阪府内のいろんな業種の会社さんが集まり、初めまして
の人同士で「致知」を読んでからの感想交換・美点凝視を
行います。毎月第 4木曜日に行われており、異業種コミュニ
ケーションの場となっています。どなたでも参加OKなので
ご興味をお持ちの方はご連絡ください。

大阪市此花区梅町2-3-55　
月－土：8時～ 18 時
TEL：06-6963-5351

法人なら知っておきたい ～産廃マメ知識～

産廃の知っ得情報・お困り事解決
のブログも絶賛公開中です‼

検索ジェイ・ポート産廃知恵袋

(草を刈るなど)

出典：環境省ホームページ ( 加工して作成 ) 出典：環境省ホームページ ( 加工して作成 )

出典：環境省ホームページ ( 加工して作成 )

此花工場勤務の丹野です！


